



Une araignée en polystyrène et Foam Clay

v13288

Pour le corps de l'araignée, mettez de la Foam Clay autour de l'ovni en polystyrène. Utilisez du fil chenille pour les jambes de l'araignée. Fixez les jambes en les enfonçant dans le corps sans utiliser de colle.

Comment faire



1. Corps: modelez une couche de pâte à modeler Foam Clay sur un ovni en polystyrène. Les yeux: modelez une couche de Foam Clay sur des petits ovnis en polystyrène et fixez-les au corps.



2. Jambes: Utilisez la Foam Clay pour fixer les fils chenille dans le corps. Laissez sécher avant de former les jambes.



Alternativement -





Alternativement -



5 Une chauve-souris: Faites le corps en suivant le même processus que pour l'araignée. Faites les ailes à partir d'un bout de caoutchouc mousse découpé et fixez-les au corps en utilisant de la Foam Clay. Utilisez également Foam Clay pour fixer une corde de suspension.